
挂 失

淄博市周村玉鼎废旧金属收购
站（税号370306726236418）税务登记
证正、副本因管理不善丢失，声明作
废。

市政协十一届五次会议已收到提案215件，委员关注的问题较为集中

新新高高铁铁站站应应融融入入淄淄博博陶陶瓷瓷文文化化

本报1月15日讯(实习生 胡明
胡泉)与往年一样，“绿色两会”成

为政协委员们出行的共同选择。15

日，记者在淄博饭店看到，不少委员
放弃公车、私家车等出行方式，或选
择出租车或集体包车，轻松上两会。

15日13时55分左右，市政协委
员、市律师协会副会长马志军来到
市政协会议报到现场，在谈到出行
方式的时候，马志军委员风趣地说：

“我是打的过来的，轻轻松松，无牵
无挂，专心致志，开好两会。”选择打
的作为交通方式的委员有很多。

另外，记者在大会现场看到有
不少政协委员一起结伴，几十名政
协委员一起乘坐一辆大巴车来大会
报到。临淄区政协委员活动室主任
贾长顺告诉记者：“临淄区的市政协
委员有30多人，我们有29个委员一
起包了一辆大巴车，既方便政协委
员们统一报到，又能环保出行，可谓
是一举两得，政协委员们都非常赞
成。”

29名政协委员

一起包车报到

15日下午，参加淄博市政协十一届五次会议的委员们陆续来到淄博饭店报到，并向大会提交准备的提案。
据大会提案组统计，截至15日16时，大会已经收到提案215件。

本报记者 刘光斌
见习记者 张朕宇
实习生 胡明 胡泉

环保、房价、养老

是委员关注焦点

记者了解到，在今年市政协委
员提交的提案中，关涉民生类及市
民关心的热点话题占多数，涉及医
疗、卫生、环保、交通等领域。

“目前还没有针对养老机构进
行行政处罚的法律、行政法规、地
方性法规或规章。在对非法运营养
老机构整治上，缺乏行之有效的行
政强制措施。”今年，民盟淄博市委
集体提出了一项关于促进养老机
构建设监管的提案。

“淄博市的大部分工业是以燃
烧煤炭为主，另外化工企业偏多。”
市政协委员、齐鲁石化公司研究院
环境所副所长王建娜告诉记者，针
对雾霾、有机挥发物等污染气体对
市民健康的危害，王建娜委员提交
了《关于加强淄博市挥发性有机污
染物治理的建议》。

市政协委员、淄博康桥置业总
经理孙静准备的提案与房地产有
关。“从去年开始，行政审批改革已
经让房地产行业感到了政策的松
绑，进一步简化各类审批程序，更
有利于房地产行业自身的发展，对
于稳定房价也有作用。”孙静说。

外出旅游发现如厕难，引出大话题

对于喜欢出游的女性市
民来说，在节假日到景点旅游
的时候，是不是经常会为上厕
所排长队而感到苦恼呢？市政
协委员、市新材料研究所副所
长朱永国就这一问题提出了

《关于在全市扩大女性公厕面
积，增加蹲位的提案》，朱永国
说：“我在旅游景点发现，女性
公厕排队经常排得很长，我觉

得现在这个公厕的设计还是
有些不太合理。”

“今年我带来一个提案
是《关于建设以陶瓷为载体
的齐文化主题广场的建议》。
淄博陶瓷被称为当代国窑，
可以说是淄博的地方品牌，
我们要创建一种文化氛围，
来弘扬淄博文化和齐文化。”
市政协委员孟强介绍，他在

考察景德镇时发现，景德镇
的陶瓷文化氛围相当浓厚，
让人从一到达那里就深深的
记住了景德镇。“淄博市马上
就要建设济青高铁‘淄博北
站’，是否可以将新高铁站建
设成为搭载着淄博陶瓷品牌
文化的高铁站，来展现淄博
文化和齐文化。这是这个提
案的最重要部分。”

参加市政协十一届五次会议的委员在报到现场签到。 本报见习记者 李洋 摄

现场花絮
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